

DIE Zukunft
IM BLICK!

Sigrid Himmel



Für Neubeckum in den Rat
Wahlbezirk 16 Neubeckum

Steckbrief:

Geburtsdatum: 10.05.1954
Geburtsort: Elmshorn (Schleswig-Holstein)
Familienstand: verheiratet,
Mutter dreier erwachsener Töchter
Wohnort: Neubeckum

Berufliche Laufbahn:

Studium der Geschichte und Sportwissenschaften
in Kiel und Köln; Freie Journalistin

Hobbys / persönliche Interessen:

Fotografieren (www.karneval-in-beckum.de),
Internationale Leichtathletikwettkämpfe besuchen,
selbstorganisierte Städtereisen, Schwimmen

Mitgliedschaft in Vereinen:

- Mitgründerin Förderverein Stadtbücherei
- Förderverein Freibad Neubeckum
- SC Undine Beckum
- DLRG Beckum-Lippetal
- Heimatverein Neubeckum

MICHAEL GERDHENRICH

Bürgermeister für Beckum

BECKUM
NEU
GEDACHT

13.09. ~~X~~

Parteilos mit Unterstützung von:



www.michael-gerdhenrich.de



Am 13. September SPD wählen!

Weitere Informationen sowie das ausführliche Wahlprogramm
erhalten Sie im Internet unter: www.spd-beckum.de

SPD-Stadtverband Beckum
V.i.S.d.P.: Felix Markmeier-Agnesens
Vorhelmer Str. 3
59269 Beckum
beckum2020@spd-beckum.de

Konzept, Gestaltung, Druck: Creativ Werbung, Beckum



Sigrid Himmel

BECKUM

SPD

GEMEINSAM
FÜR BECKUM

SPD

Ein paar Worte über mich



Als ich im Herbst 1987 zum ersten Mal Neubeckumer Boden betrat, hätte ich nicht erwartet, jemals eine von euch zu werden. Köln war doch schön. Warum dort wegziehen? 28 Jahre sind inzwischen vergangen, seit ich mit meiner Familie hier bei euch mein neues Zuhause einrichtete. Mit der Befürchtung, in unserem „Dorf“ zu versauern. Was also tun? „Du musst dich einmischen – vor allem für die Kinder“, dieser sehr befriedigende Gedanke trieb mich schließlich an, politisch tätig zu werden. 1994 wurde ich erstmalig von euch zum Ratsmitglied gewählt.

Ich bereue keinen Tag, an dem ich für den Erhalt unseres Rathauses, der Stadtbücherei, des Freibads, des Kopernikus-Gymnasiums, den Ausbau des Hellbach-Kindergartens in seiner jetzigen Ausgestaltung oder für den Bau des Kunstrasenplatzes im Harbergstadion kämpfte. Nun gilt es, unsere Infrastruktur zu verteidigen und weiter zu verbessern. Dafür stehe ich mit meinem Namen – auch in der 6. Wahlperiode!



Dafür setze ich mich ein



- Förderung des Sportes durch den Bau eines weiteren Kunstrasenplatzes und einer Tartanbahn im Harbergstadion, die Errichtung einer Großraumsporthalle für die Gesamtschule Ennigerloh-Neubeckum und den Erhalt und die Aufwertung unseres Freibades
- Förderung der Kultur und Bildung durch den Erhalt unseres historischen Bahnhofsgebäudes mit einem langfristig wirkenden Nachnutzungskonzept sowie die Aufwertung unserer Stadtbücherei und des Freizeithauses als Stadtteilzentren für alle Generationen
- Förderung der Sicherheit und autofreien Mobilität durch die Instandsetzung und den Ausbau von Radwegen sowie des ÖPNVs und die gute Ausleuchtung von Angsträumen im Ortskern und den Wohngebieten



Beckum – die Sport- und Freizeitstadt

Wir werden Beckum für alle Generationen attraktiver machen. Dazu gehört die Sanierung vieler lang-



weiliger Spielplätze, die Aufwertung der Phönix zu einem wunderschönen Familienpark, die Stärkung des Freizeitgeländes Tutenbrocksee, die Errichtung einer Pumptrack-Anlage in Neubeckum sowie die Errichtung eines weiteren Kunstrasenplatzes und einer Tartanbahn zur Förderung des Schul- und Vereinssports.



Beste Bildung in Schulen: Schule als Lebensraum

Bildung ist der Schlüssel für ein selbstbestimmtes Leben. Wir fordern eine stärkere Unterstützung des Schulalltags durch Schulsozialarbeiter sowie umfassende Modernisierungen aller Schulen, smarte Räumlichkeiten, die dem Ganztagskonzept Rechnung tragen, eben Schulen als Wohlfühlort mit zukunftsfähiger digitaler Ausstattung.



Mobilität bedeutet Freiheit – Beckum kann Münster

Der ÖPNV für Kinder, Jugendliche und Senioren soll mit uns kostenlos sein. Wir benötigen viele gut ausbaute Fahrradwege, die es ermöglichen, sich komplikationslos im Alltag und der Freizeit fortzubewegen.

